

Ein kompetenter Partner für die Planung und Realisierung Ihrer Bauvorhaben.

# Gläsernes Grillparadies

Eine überdachte Outdoorküche ermöglicht ein ganzjähriges Freiluft-Kochvergnügen

Grillgenuss bei jedem Wetter: Eine überdachte Outdoorküche macht unabhängig von den Launen der Witterung.

Ob Rostbratwurst, saftige Steaks oder ein mediterran gewürzter Gemüsespieß: Grillen zählt zu den beliebtesten Freizeitbeschäftigungen der deutschen Bevölkerung. Rund 39% gönnen sich diesen Genuss laut Statista mindestens alle zwei Wochen, ob im Familienkreis oder mit guten Freunden.

Mit dem Appetit aufs BBQ wachsen auch die Ansprüche an die Outdoorküche. Neben dem eigentlichen Grill ist genug Platz zum Anrichten der Speisen begehrt. Ein Getränkekühlschrank kann nicht schaden und ausreichend Platz für Geschirr und Gläser wäre schön – schließlich möchte man nicht für jede Kleinigkeit ins Haus laufen müssen. Nicht zuletzt ist ein Witterungsschutz gefragt, der den Grillgenuss auch bei plötzlichen Regengüssen ermöglicht.

## Das Esszimmer in den Garten verlagern

Wer den Kochbereich im Garten umfassend ausstattet, denkt daher früher oder später auch über eine feste Überdachung nach.

Damit wird aus der Grillstelle ein vollwertiges Esszimmer im Grünen, das sich unabhängig von den Launen der Witterung ganzjährig nutzen lässt. Zudem stehen hier alle Kochutensilien dauerhaft sicher und vor Nässe geschützt. Mit einem gläsernen Dach, eingefasst in farblich abgestimmten Aluminiumprofilen sowie nach Wunsch mit Schiebelelementen ausgestattet, bietet das Glashaus, beispielsweise von Solarlux, genug Platz für eine überdachte Küche samt Essbereich.

## Nahtloser Übergang in die Natur

Dank des Glashauses ist zudem zu jeder Zeit und bei jedem Wetter der freie Blick in den Garten garantiert. Wer darüber hinaus den Garten noch ein Stück näher genießen möchte, schiebt mit wenigen Handgriffen die Elemente zur Seite. Wenn im Sommer die Sonne zu sehr blendet oder doch mal stärkerer Wind weht, können Senkrecht- sowie Dachmarkisen für die notwendige

Verschattung sorgen. In den Dachsparren integrierte LED-Leuchten wiederum verschönern die Abendstunden. Jede Outdoorküche wird nach den individuellen Wünschen sowie in enger Abstimmung mit dem Küchenunternehmen geplant. Somit ist ein unbeschwertes und sicheres Grillenerlebnis garantiert. Unter [www.solarlux.de](http://www.solarlux.de) etwa finden sich weitere Inspirationen und Kontaktmöglichkeiten.

Quelle: DJD  
Fotos: DJD/Solarlux/Malik Pahlmann

Essbereich und Küche können mit allem aufwarten, was das Kochherz begehrt.

Die Glaselemente lassen sich einfach zur Seite schieben und öffnen die Küche nach draußen.



## Helmut Herrmann Bauunternehmen GmbH Baukompetenz auf allen Ebenen

Der Traum vom Eigenheim ist nach wie vor bei vielen Menschen groß. Die einen stehen dabei noch ganz am Anfang und stellen sich der Herausforderung, ihr Zuhause zu planen und zu finanzieren, während die anderen sich bereits fragen, wie sie den Wert ihrer Immobilie halten oder sogar aufwerten können. Dafür sind oft Maßnahmen wie Modernisierungen, Sanierungen oder die Gestaltung der Außenanlage nötig.

So ein Vorhaben rund um Haus und Garten bringt viele Fragen und Aufgaben mit sich. Gut, wenn man einen kompetenten und zuverlässigen Partner zur Seite hat, der einen von Anfang an begleitet und berät. Das Bauunternehmen Helmut Herrmann aus Mainleus bei Kulmbach bietet seit fast 40 Jahren ein breites Leistungsspektrum an, das Neubau, Umbau, Sanierung und Modernisierung abdeckt.

Von der Planung über die Ausführung bis zur Fertigstellung können die Kunden auf die Erfahrung und Kompetenz des Teams vertrauen. „Wir wissen, wovon wir reden,

denn wir haben unser Handwerk von der Pike auf gelernt und haben schon viele Herausforderungen gemeistert“, erklärt der Geschäftsführer Axel Pieper.

### Gut beraten ist halb gebaut

Jedes neue Projekt – ob Pflasterarbeiten oder schlüsselfertiges Bauen – beginnt mit einer umfangreichen Beratung. Vor Beginn eines Projekts stehen die Experten des Unternehmens den Kunden zur Verfügung, um sie bei der Planung und Realisierung ihrer Bauvorhaben zu unterstützen. Hierbei werden Kostenkalkulationen erstellt, Baugenehmigungen eingeholt und auf Wunsch auch energetische Optimierungen vorgenommen.

„Unser Ziel ist es, Bauvorhaben zu realisieren, die nicht nur funktional und qualitativ hochwertig sind, sondern auch den individuellen Stil und die Vorlieben unserer Kunden widerspiegeln“, betont Axel Pieper. „Wir möchten, dass sich unsere Kunden in ihren Räumlichkeiten wohlfühlen und auf die Ergebnisse der Modernisierung stolz sind.“



### Das Fundament von Helmut Herrmann Bauunternehmen

Neben der Qualität der Arbeit legt das Unternehmen auch Wert auf die Aus- und Weiterbildung seiner Mitarbeiter. „Wir haben derzeit 4 Auszubildende und fördern ihre fachliche und persönliche Entwicklung“, erklärt Axel Pieper. „Wir sind stolz auf unser Team und es ist einfach toll, wenn wir die Leidenschaft für unser Handwerk an junge Menschen weitergeben können.“

(md/ps)

### LEISTUNGEN:

- Hoch- & Tiefbau
- Außenanlagen
- Schlüsselfertiges Bauen
- Sanierung & Renovierung
- Kommerzielle Objekte
- Industrie & Gewerbebau
- Kommunale Objekte



### In allen Baufragen ein zuverlässiger Partner



Fundament, Keller, Rohbau, Teilgewerke, An-/Umbauten – Erfahrung und Zuverlässigkeit ist das A und O.



Fotos: Helmut Herrmann Bauunternehmen

Helmut Herrmann Bauunternehmen GmbH  
Industriestraße 17  
95336 Mainleus  
Tel. 09229 7799  
info@herrmann-bau.de  
www.herrmann-bau.de

